

## 世界三大デザイン賞の一つ『Red Dot Design Award2022』

### 「B.A メーク」と「健美三泉」がRed Dot賞を受賞

ブランド&コミュニケーションデザイン部門パッケージデザインカテゴリーにて受賞

株式会社 ポーラ（本社：東京都品川区、社長：及川美紀）は、世界最大級のデザイン賞『Red Dot Award : Brands & Communication Design 2022』（レッドドット・アワード・ブランド&コミュニケーションデザイン2022）のブランド&コミュニケーションデザイン部門パッケージデザインカテゴリーにおいて、「B.A メーク」、「健美三泉」がRed Dot賞を受賞しました。

Red Dot Design Awardは、設立から65年以上の歴史があり、ドイツのノルトライン・ヴェストファーレン・デザインセンターが主催している世界的なデザイン賞です。「プロダクトデザイン」「ブランド&コミュニケーションデザイン」「デザインコンセプト」の3種の部門に分かれており、レッド・ドットのロゴは、高品質デザインの証として国際的に定着しています。毎年約20,000点の応募があり、国際審査員により優れたデザインが選定されます。

#### 受賞製品

##### B.A メーク



##### 健美三泉



植物の神秘的な姿をパッケージにあしらひ、さらに、美しい曲線のフォルムにすることで、神秘的な中にも生命が呼応し合うような躍動感を感じさせるデザインとしました。各アイテムの箱には、それぞれの植物を象徴した、厳選した一色を配する事で、更なる可能性の広がりを表現しています。

東洋思想における気・血・水それぞれをイメージしたビジュアルが、からだの中を表現することに挑戦し、気血水の連携が高まりからだの中に好循環を生み出すことを想起させています。健美三泉を飲むたびにポジティブな気持ちになり、活力溢れる日々を後押ししたいという想いを込めたデザインとなっています。



ポーラは、新体操ナショナル選抜団体チーム・新体操個人日本代表「フェアリー ジャパン POLA」のオフィシャルパートナーです。